

## Guten Tag

**Sie haben den Newsletter des Medizinemuseums Bern abonniert.  
Für Ihr Interesse bedanken wir uns herzlich.**

Das Institut für Medizingeschichte wurde von der Inselhospital-Stiftung beauftragt, ein Museum zur Geschichte der Medizin und zum Inselhospital zu eröffnen. Bereits ab 2011 wurde über die Möglichkeit eines zukünftigen Museums nachgedacht. Mit den Umbauarbeiten 2015 an der Murtenstrasse 42 schuf das Inselhospital die räumliche Grundlage für das Medizinemuseum Bern mit grossem Ausstellungsraum, einem Objektlager und einem Büro. Anschliessend begannen 2016 die konkreten Konzeptarbeiten für die Umsetzung des Museums. Seither arbeiteten mehrere Historiker, [Szenografinnen](#), [Grafiker](#), [Museumspädagoginnen](#) und freiwillige Mitarbeiter an der Dauerausstellung des neuen Medizinemuseums. Namhafte Stiftungen und Förderinstitutionen hatten dem Museum die finanzielle Unterstützung zugesichert. Verschiedene Experten und Expertinnen der Insel, der Berner Fachhochschule Gesundheit, der Hochschule der Künste Bern, der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften sowie aus der Berner Museumslandschaft und den Museumsverbänden standen dem Projekt beratend und aktiv beiträgend zur Seite.

Das Museum sollte am 18. Oktober 2018 eröffnet werden. Die inhaltlichen und planerischen Arbeiten für das Museum waren nahezu abgeschlossen. Nun, da die Handwerker für den Ausstellungsaufbau vor der Türe stehen, hat die Direktion der Insel Gruppe unter ihrem neuen CEO Uwe E. Jochem

Wir sind konsterniert und völlig überrascht über diesen Entscheid, der für uns nicht nachvollziehbar ist. Wir sind noch immer von der Qualität und der Relevanz des Projektes überzeugt. Das Medizinemuseum Bern wäre zu einem in der Schweiz einzigartigen Reflexionsraum über die Bedeutung und Rolle von Medizin, Krankheit und Gesundheit in unserer Gesellschaft geworden. Den Verzicht darauf halten wir für eine verpasste Chance.

Nach dem Stopp des Museumsprojekts werden wir den Newsletter einstellen und Ihre Mailadressen selbstverständlich löschen. Für Nachfragen stehen wir jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen  
Das Museumsteam

*Copyright © 2018*